

Communiqué de presse sur la génétique

12 avril 2007
Peut-on être aussi irresponsable !

Comment, dans une position aussi médiatisée, peut-on proférer de telles inepties inspirées d'idées reçues rappelant les heures les plus noires de l'histoire de l'Europe ?

Comment peut-on briguer la Magistrature Suprême lorsqu'on est capable de soutenir des idées à l'emporte-pièce aussi stigmatisantes et ségrégatives ?

Comment peut-on se défausser de manière aussi caricaturale des responsabilités sociétales que l'on revendique par ailleurs en matière d'éducation, de soins et de cadre de vie de la population ?

Comment peut-on à ce point ignorer les effets désastreux de ses propos ? Si ces assertions venaient d'un simple citoyen, une Organisation Scientifique les traiterait parle mépris ; en ces circonstances, ne pas réagir reviendrait à les cautionner.

C'est pourquoi, l'Association Française des Psychiatres d'Exercice Privé s'insurge solennellement devant les paroles du candidat à la Présidence de la République affirmant sa conviction sur l'origine génétique de la pédophilie et du suicide.